

Calandre Club d'Armor. 60 bougies pour la DS !

24 novembre 2015 / Mathis Châlin /



À gauche de la photo, Louis Riou, président du Calandre Club d'Armor. L'association compte 95 adhérents.

Amateurs ou bricoleurs de voitures de collection, dimanche 22 novembre aura lieu la bourse d'échanges du Calandre Club d'Armor. De quoi trouver des pièces d'exception et admirer des véhicules anciens dont une série de DS, mises à l'honneur pour leur sixantième anniversaire.

Professionnels ou collectionneurs amateurs de véhicules anciens, mettez une croix sur votre calendrier. Dimanche 22 novembre est en effet une journée à ne pas rater à Kergoz, à Guingamp. Ce sera la 26^e bourse d'échanges, organisée par le Calandre Club d'Armor. Bien que l'ouverture officielle soit programmée à 9 h, il y a fort à parier que les plus férus seront là dès 7 h pour dénicher les bonnes affaires.

Des exposants de toute la France

Le Calandre Club d'Armor a réservé 3.000 m² couverts à Kergoz. « Et tout est complet », annonce Louis Riou, président de l'association. Soixante-dix exposants, professionnels ou amateurs, venus de Bordeaux, Lille, ou encore Paris, bref de toute la France, seront là. Les voitures exposées (une trentaine) seront des véhicules datant des années 1930 à 1965 (NDLR : Sont considérées voitures de collection, les voitures ayant plus de 30 ans d'âge). Les visiteurs pourront peut-être admirer ce jour-là une Ford T de 1923. À condition qu'il ne pleuve pas, car cette automobile ne possède pas de vitres latérales, il n'est donc pas possible de la sortir en cas de mauvais temps.

Les 60 ans de la DS

En revanche, il y aura, c'est sûr et certain, des DS. La voiture emblématique fête cette année ses 60 bougies. Alors, le thème de la DS s'est naturellement imposé. « Nous aurons même le dernier modèle sorti de couleur bleu delta avec un toit noir », détaille Louis Riou. Mais pas que, puisque le public pourra aussi admirer des DS catégorie berline ou break, ou encore la très célèbre DS présidentielle de couleur noire. La DS, voiture mythique chez Citroën avec la traction et la 2CV, sera mise à nu et ses secrets de fabrication dévoilés. Une fois ses deux ailes démontées, il sera plus aisé de mieux cerner la partie technique, « avec une vidéo à l'appui et une animation gratuite pour les enfants », précise Louis Riou.

Sans oublier les deux roues

Il y aura d'autres voitures à découvrir : Porsche, Buggy, R8, etc. « Nous avons quelques voitures de luxe, mais les modèles exposés sont pour la plupart des voitures populaires ». Un parc que les visiteurs et propriétaires de véhicules anciens pourront également enrichir. Un espace de 500 m² leur sera dédié pour pouvoir y garer leur « petit bijou ». Les deux roues ne seront pas oubliés non plus. Motos, mobylettes et Solex seront aussi au nombre de 30 environ. Là encore, tout comme pour les voitures, il y aura des pièces à chiner...

Pratique Bourses d'échanges et exposition de véhicules anciens, le dimanche 22 novembre, de 9 h à 18 h, à Kergoz. Petit-déjeuner, viennoiseries, petite restauration, crêpes fraîches, frites, café, rafraîchissements. Entrée : 2 € par adulte et gratuit pour les moins de 14 ans.

Jean-Claude Le Mat. La DS, sa déesse

23 novembre 2015 à 19h02 | ["L'histoire du jour"](#)



Jean-Claude Le Mat devant sa Pallas blanche de 1974. « La plus belle », selon son propriétaire.

De la Traction à la DS en passant par la 2CV, Jean-Claude Le Mat, garagiste à la retraite, est un amateur de belles carrosseries. Tout en multipliant les « conquêtes », le collectionneur est resté fidèle aux vieilles Citroën. Tour d'horizon d'une passion effrénée.

Si les cordonniers sont toujours les plus mal chusés, Jean-Claude Le Mat, de Plouisy, est de ceux qui font mentir l'adage. C'est que l'ancien garagiste de chez Citroën roule en DS. Une Pallas blanche de 1974, « la plus belle » d'après son propriétaire. Et côté belles guimbardes, l'homme s'y connaît. Sa collection il l'a démarrée dans les années 1970 avec une Traction sortie de l'usine en 1954. « J'ai aussi une 2CV qui date de 1963. Avec la DS, ce sont les modèles qui, pour moi, ont marqué Citroën. »

La passion du rétro

Quant à la Pallas, le garagiste l'a achetée dans son jus il y a une dizaine d'années à un particulier de Pret. Le passionné lui a refait une besutée. Une année entière de travail qui a nécessité des compétences spécifiques. C'est d'ailleurs dans ses connaissances en mécanique que Jean-Claude Le Mat a puisé son amour des vieilles voitures : la passion du rétro est venue plus tard.

Ce qu'il aime chez elle...

Pour l'efficionado, le physique avantageux de sa DS ne fait pas tout. Ce qu'il aime chez elle, c'est son originalité. La preuve au volant de son auto : Jean-Claude Le Mat énonce tous les petits « plus » qui font le charme de sa monture. « Sa boîte hydraulique, c'était une vraie révolution : il n'y a pas de pédale d'embrayage ! Et le coffre, il a une forme tellement particulière que les bagagistes de l'époque fabriquaient des modèles spéciaux ! ». L'intérêt qu'il porte aux véhicules de collection réside aussi dans une certaine nostalgie, une envie de renouer avec un savoir-faire d'antan : « Ce n'est plus la même mécanique. Avant, tout se réparait, aujourd'hui, tout se change », explique le retraité.

Du rallye à la bourse d'échanges

Les voitures de collection, c'est une passion qui se partage. Jean-Claude Le Mat fait d'ailleurs partie du Calandre club d'Armor. Les passionnés qui le constituent organisent ensemble des circuits touristiques et des expositions de véhicules anciens. Ils participent également à des rallyes comme le Tour de Bretagne. La prochaine sortie du collectionneur est, cette fois, un peu différente : il participe, demain, à la 26e bourse d'échanges de Guingamp. Un moyen de pallier le problème de la rareté des pièces mécaniques, d'amortir le conséquent coût d'entretien de son carrosse et de rencontrer d'autres fénus de l'automobile vintage.

Pratique

Bourse d'échanges et exposition de véhicules anciens, demain, de 9 h à 18 h, à Kergoz. Entrée : 2 €, adulte et gratuit pour les moins de 14 ans.

Guingamp. 2.000 visiteurs attendus d'ici ce soir à Kergoz

23 novembre 2015 à 17h48



La 26e expo de véhicules anciens et la bourse d'échanges qui se tiennent en ce moment au parc de Kergoz, à Guingamp, connaissent un beau succès. A midi, plus de 1 000 visiteurs avaient rejoint le hall Duflac. Les organisateurs du Calandre Club d'Armor mesent sur environ 2 000 personnes d'ici la clôture, à 18 h.

Vieux carbus. Pleins gaz à Kergoz

23 novembre 2015



Deux cents à l'heure de moyenne, et plus de 2.500 visiteurs à l'arrivée, en fin de journée : hier, à Kergoz, la bourse d'échange et l'expo de véhicules anciens organisées par le Calandre-club d'Armor ont battu des records de fréquentation. Fondus de vieilles DS (à l'honneur pour cette 26e édition), rois du Solex, dingues des Renault 8 Gordini ou simples détenteurs d'une vieille deuche à retaper fissa, ils sont venus de toute la Bretagne, mais aussi de Lille, Châteauroux ou Bordeaux, pour participer au rendez-vous piloté de main de maître par Louis Riou et son équipe de bénévoles. Petit coup d'oeil dans le rétro.



Pays de Guingamp : nos bons plans pour sortir ce week-end

Guingamp - 21 Novembre

écouter



Bourse d'échanges et véhicules anciens

Le Calandre-club d'Armor organise sa bourse d'échanges, dimanche, au parc des expositions de Kergoz à Guingamp. Une manifestation qui donnera lieu, par ailleurs, à une exposition de véhicules anciens, dont des Citroën DS. Petite restauration sur place.

Dimanche, de 9 h à 18 h, parc des expositions de Kergoz, à Guingamp. Tarifs : 2 € ; gratuit moins de 14 ans.

Bourse autos et véhicules anciens dimanche 22 novembre à Guingamp

Guingamp - 21 Novembre

écouter



Facebook Twitter Google+ Email

Achetez votre journal numérique

Le Calandre-club d'Armor organise sa bourse d'échanges dimanche 22 novembre, au parc des expositions de Kergoz, à Guingamp. Rendez-vous incontournable pour les passionnés.

Le Calandre-club d'Armor organise sa bourse d'échanges, ce dimanche 22 novembre, à Guingamp. Un rendez-vous incontournable des passionnés du département. Ils pourront dénicher toutes les pièces possibles et imaginables pour leur voiture ou leur deux-roues, ou bien encore des véhicules miniatures, pour enfants ou collectionneurs.

La DS en vedette

Le parc des expositions de Kergoz de Guingamp accueillera ainsi de nombreux amateurs et professionnels, de toute la France. Une soixantaine de véhicules anciens (deux ou quatre roues) seront présentés, ainsi que des vidéos qui permettront de comprendre l'histoire des véhicules ; des animations, pour tous les âges, seront également proposées.

La reine de l'exposition, cette année, sera la mythique Citroën DS, qui fête ses 60 ans. Elle sera présentée sous toutes ses formes : berline, break et même présidentielle. Pour l'occasion, un exemplaire sera mis à nu afin d'exposer ses parties technique et mécanique.

Dimanche 22 novembre, de 9 h à 18 h, au parc des expositions de Kergoz, à Guingamp. Tarifs : 2 € ; gratuit pour les moins de 14 ans. Renseignements, tél. 05 72 42 61 96. Boissons et petite restauration sur place.

Bourse d'échanges à Guingamp. Leur DS super 5 sera de la fête à Kergoz

Guingamp - 21 Novembre 2014

écouter



Facebook

Twitter

Google+

Email

Achetez votre journal numérique

Les amateurs de véhicules anciens ont rendez-vous au parc de Kergoz, à Guingamp, dimanche 23 novembre. Et pourront admirer la belle Citroën de Christian et Marie-Claire..

Arborant une robe bleue delta « d'origine », la DS Super 5 de Christian et Marie-Claire Olichon n'a rien perdu de sa superbe ! Pourtant, « elle était tout juste roulante quand on l'a achetée il y a 15 ans de cela ! » lâchent ses propriétaires.

Carrosserie endommagée, intérieur quelque peu délabré... Le couple a éprouvé un réel coup de cœur quand ils ont déniché ce modèle Citroën de 1973. « Nous rêvions d'avoir une DS depuis plusieurs années. On s'était promis d'en trouver une quand je serais à la retraite », confie l'homme.

Un véhicule qu'il sera possible d'admirer dimanche, au parc de Kergoz, à l'occasion de la bourse d'échanges du Calandre-club d'Armor, auquel ils adhèrent depuis plusieurs années déjà.

Dimanche 23 novembre, de 9 h à 18 h, bourse d'échanges au parc des expositions de Kergoz. Entrée : 2 € ; gratuit moins de 14 ans.

Véhicules anciens : bourse d'échanges dimanche 23 novembre, à Guingamp

Le Calandre Club d'Armor organise une bourse d'échanges pour véhicules anciens, dimanche, de 9 h à 18 h, au parc des expositions de Kergoz.

21/11/2014 à 14:34 par Administrateur

0
Partages

Facebook

Twitter

Google +

Email



Le club de voitures anciennes de Lannion, Paimpol et Guingamp, Le Calandre Club d'Armor, organise sa bourse d'échanges pour véhicules anciens. Elle se déroulera le dimanche 23 novembre, à Kergoz, à Guingamp de 9 h à 18 h.

« Il y aura bien sûr des expositions de voitures anciennes, avec une rétrospective spéciale sur les 80 ans de la Traction Avant 1934-2014 », précise Louis Riou, le président du club. Plusieurs modèles seront présentés sur place.

« Cette bourse d'échanges concerne les pièces de voitures mais aussi les deux roues », indique encore le président.

Les visiteurs trouveront aussi des expositions de miniatures, de la documentation sur les véhicules anciens et des équipements. Et ce sera surtout l'occasion de rencontrer des gens passionnés qui font vivre leurs vieilles voitures.

Pratique : le prix de l'entrée est fixé à 2 € par personne et gratuit pour les moins de 14 ans. Contacts : 06 72 42 61 96 (www.carmor.net ou president@ccarmor.net)

» Guingamp, 22